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Extreme Geschwindigkeitsüberschreitungen/illegale Straßenrennen 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.422 - 
 

Anfrage 
 

Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Kenntnis hat der Magistrat von illegalen Straßenrennen in Kassel? 

2. Welche Kenntnis hat der Magistrat von maskuliner Selbstdarstellung 

(sogenanntes „Posen“) per Raserei auf Motorädern oder im Auto von 

Einzelnen in Kassel? 

3. Lassen sich dabei Schwerpunkte erkennen? Gibt es bereits bekannte 

Gruppierungen, feste Strukturen? 

4. Welche Maßnahmen hat der Magistrat ergriffen oder/und wird der 

Magistrat ergreifen, um extreme Geschwindigkeitsübertretungen in 

Gemeinschaft oder durch Einzelne zu unterbinden ? 

5. Wie bewertet der Magistrat den bisherigen Sanktionsrahmen gegen solche 

Störungen von Sicherheit und Ordnung? 

6. Unterstützt der Magistrat Bestrebungen, solche extremen 

Geschwindigkeitsübertretungen nicht nur nach dem 

Ordnungswidrigkeitenrecht oder nach § 315c StGB zu verfolgen, sondern 

wegen Tötungsdelikten? 

7. Ist der Magistrat bereit, jährlich einen Bericht über Verkehrssicherheit und 

Gefährdung der Sicherheit und Ordnung im Verkehr vorzulegen. Darin 

enthalten sollten auch die monatlichen Übersichten der Verkehrsbehörde 

bezogen auf das gesamte Stadtgebiet in Bezug auf GS-Messungen, 

Übertretungen, Verwarnungs-und Bußgelder und ggfls. Strafanzeigen sein.  

Die Erkenntnisse der Landespolizei sollten in den Bericht einbezogen 

werden. 

8. Wie bewertet der Magistrat die Sicherheit und Ordnung im Kasseler 

Verkehr im Allgemeinen, sowie die Verkehrssicherheit im Stadtgebiet 

Kassel, insbesondere in Bezug auf den Schutz schwächerer 

Verkehrsteilnehmer wie Fußgänger, hier besonders von Kindern und 

älteren? 

9. Wie bewertet der Magistrat allgemein den Sanktionsrahmen gegen 

Geschwindigkeitsübertretungen? 

10. Welche Kenntnis hat der Magistrat von Geschwindigkeitsbegrenzungen und 

Sanktionierung von Übertretungen im europäischen Ausland, insbesondere 

im deutschsprachigen Ausland? 
 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt. 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




